



# 学校運営委員会だより

第104号  
令和7年9月30日  
世田谷区立経堂小学校  
学校運営委員長  
菅野 秀  
校 長 青鹿 和裕

第3回学校運営委員会が、令和7年9月20日（土）11時10分に開催されました。  
報告及び協議された内容について、ご報告致します。

1. 青鹿校長より、学校の状況（様子）及び行事について、経堂小学校HPの学校日記に掲載している写真や説明をもとに、川場移動教室等について説明がありました。その他以下の説明等がなされました。
  - ・暑さが学校の教育活動に大きく影響しており、昨年度及び今年度も夏季休業中の水泳がほとんど実施できなかった。そのため、来年度以降は夏季休業中の水泳について見直しを検討している。
  - ・本日、6年生のキャリア教育でマイドリームということで、地域の様々な仕事をしている方をお呼びして、お話し頂いた。中学、高校に向けてどのような仕事をするのか、考える礎になるような授業となった。
  - ・3学期実施の学習発表会では、例年は、各学年毎に舞台から、座っている方々に向けて行うというものだったが、今年度は、普段の学習で学んだことを伝え合うような形にしたいと思っている。実施場所は、体育館だけでなく、教室で行う学年など工夫したい。
  - ・12月5日に、探究的な学びとして、体育の授業を行う予定。校庭で2つ、体育館で1つ、保健で2つの授業を公開、発信型の授業をしたいと思っている。
  - ・今年度の運動会は、10月25日（土）に実施予定。プログラムについて検討し、高学年についてはリレーを復活する予定。開始時刻を少し早めたうえで、12時30分には終了させる予定。暑さを考えると、来年度以降も、運動会は10月下旬に行うことになることを検討している。
2. 遠藤副校長より、以下の説明がなされた。
  - ・全ての教室のエアコンの入替工事が8月中に終了した。
  - ・体育館のエアコンは、もともと4台あったものをさらに8台増設した（但し、室外機の設置が出来ていなかったため、まだ8台は使えていない）。
  - ・校庭の砂を入れ替えた。
  - ・2020年に配布されたタブレットを新しいタブレットに交換した。データの移管等がかなり大変だったが、ご家庭の協力及び世田谷区のICTサポートのおかげで比較的スムーズに行うことができた。
  - ・9月3日から5日まで、緑丘中学校の4名の生徒（うち2名が経堂小の卒業生）を職業体験として受け入れた。
  - ・4年生が校外学習で、府中の郷土の森資料博物館に行った。授業でも府中の暗闇祭りの学習をしていたので、その関係で訪問した。大雨の影響もあり、一部予定を変更したが、実施できた。
  - ・学校公開期間中の18日（木）に、全学年で道徳授業を実施した。特別支援教室すまいるルームの教員を講師としてお招きした。発達障害ということだけでなく、多様性の一環として、多様な関わり方ということを学び、ヒントをいただけた。
  - ・9月19日（金）に、セーフティ教室が実施された、6年生の薬物乱用防止教室のほか、各学年に応じた内容で実施された。
3. その他  
委員から、9月24日（水）に文化厚生委員会のイベントがあり、宮坂三丁目町会の上野様に講師をして頂くことが報告された。
4. 次回の予定
  - ・第4回 11月13日（木）17:00~18:00